

En 30 años los evangélicos brasileños pasan porcentualmente del 6,6 al 22,2%□



Imagen de una "Marcha para Jesús", celebrada en Río de Janeiro

Brasil | Por Nínro Ruíz Peña | Brasilia, 02/07/2012.- Un total de **42 millones 300 mil brasileños, dijeron ser evangélicos en el 2010**, un 61,45 por ciento más que los 26 millones 200 mil existentes en el 2000, dicen [datos del Instituto Brasileño de Geografía y Estadística \(IBGE\)](#)

La cantidad de evangélicos en el 2000 representaba el 15,4 por ciento de la población brasileña y los de 2010, corresponden al 22,2 por ciento de los habitantes del gigante suramericano, indica el IBGE.

En 1991 los evangélicos abarcaban solo el nueve por ciento de la población y en 1980, sólo el **6,6 por ciento**

Pese a ese incremento, los católicos siguen siendo mayoría en Brasil, religión que profesan 123 millones 300 mil personas en 2010, lo que representa un 64,6 por ciento de los cerca de 191 millones de habitantes del país, un 1,3 por ciento menos que en 2000, cuando eran 124 millones 900 mil, el 73,6 por ciento de la población.

Sin embargo, el IBGE dice que los que se declaran sin religión subieron del 4,7 % al 8,0 % de los encuestados, lo que equivale a cerca de 15 millones de personas, según los cálculos del IBGE.

Ese grupo engloba a una gran mayoría de personas sin una religión definida y también a 615.096 ateos y 124.436 agnósticos.

Un 2,0 % de los brasileños profesa la religión espiritista y un 0,3 % es fiel de credos de origen africano como el candomblé o el umbanda.

Fuente: [NoticiaCristiana.com](http://NoticiaCristiana.com) / Nínro Ruíz Peña

. Informe IBGE: [Censo 2010: número de católicos cae y crece el de evangélicos, espiritistas y sin religión](#)